

Presseinformation des Katastrophenschutzstabes des Heidekreises

Nr. 5

29.12.2023

Bitte vermeiden Sie Feuerwerke

Es ist Tradition insbesondere zu Silvester, das neue Jahr mit Feuerwerk und Böller zu begrüßen. In diesem Jahr sollte jedoch aus gutem Grund darauf verzichtet werden. Wie mehrfach berichtet, befinden sich zahlreiche ehrenamtliche und hauptamtliche Helferinnen und Helfer von Feuerwehr und Rettungsdiensten im Einsatz in den Hochwassergebieten insbesondere an der Aller. Die Lage ist dort nach wie vor sehr angespannt. Weitere Einsätze aufgrund von Unfällen im Rahmen des Feuerwerkes, sei es durch Verletzungen oder Brände, müssen in diesem Jahr unbedingt vermieden werden! Weitere Belastungen sollte den Helferinnen und Helfern, die bereits seit vielen Tagen im Einsatz sind, nicht zugemutet werden. Bitte verzichten Sie daher auf Feuerwerk und Böller zu Silvester!

Wir danken Ihnen für Ihre Hilfe und Unterstützung!